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令和元年第３回宇城市議会定例会 一般質問通告一覧表 

◎令和元年９月４日（水） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 開始予定時刻 

１６番 

河野 一郎 

（彩 里） 

 

１ 不知火海湾奥について 

 

（１）現在の考え方と今後について 

 

２ 行財政について 

 

（１）合併後からの基金の推移と今後について 

 

（２）基金の運用について 

 

（３）水道事業の今後について 

 

３ 排水対策について 

 

（１）宇城市排水対策課題について 

 

（２）不知火町西部地区の今後について 

 

（３）松橋駅西排水対策について 

 

（４）不知火町救の浦地区排水対策について 

 

４ 地域振興について 

 

（１）松合小統合後の利活用について 

 

（２）松合地域おこし協力隊の活動について 

 

５ 教育振興について 

 

（１）教育分野への地域おこし協力隊受け入れの考えは 

 

午前 

１０時００分 

※ 日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。 
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◎令和元年９月４日（水） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 開始予定時刻 

１９番 

豊田 紀代美 

（新志会） 

 

１ 公共交通について 

 

（１）高齢者安全運転支援装置促進事業補助金制度 

導入について、本市での制度導入計画について 

問う。 

（２）国・県への要望について問う。 

 

２ 通学路について 

 

（１）児童・生徒の通学路の安心安全を担保するため 

の信号機や横断歩道の設置状況について問う。 

（２）行政区からの要望に対する進捗状況について 

問う。 

（３）かけこみ１１０番フラッグ設置状況について 

問う。 

 

３ 教育について 

 

（１）宇城市・宇城市教育委員会とベネッセとの連携 

協力に関する協定内容について問う。 

（２）英語４技能検定で十分な成果の検証ができるの 

かを問う。 

 

４ 農業振興と排水対策について 

 

（１）大雨のたびに冠水する国道３号線の排水対策の 

ため、今新地川河川改修の進捗状況と国営農地 

基盤整備事業との関連について問う。 

 

５ ドローン活用について 

 

（１）道路、橋脚等定期点検でのドローン活用につい 

て問う。 

（２）災害時の被害状況の把握について問う。 

（３）本市の魅力を発信する広報手段の活用状況につい

て問う。 

午前 

１１時１０分 

※ 日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。
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  令和元年９月５日（木） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 開始予定時刻 

１１番 

園田 幸雄 

（彩 里） 

 

１ 財政について 

 

（１）本市の財政指標について 

 

２ 福祉行政について 

 

（１）ひきこもりについて 

 

（２）さしより野菜推進について 

 

３ 道路行政について 

 

（１）豊川幹線道路について 

 

４ 農業振興について 

 

（１）国営ほ場整備事業の農業用水、園芸用水確保につ

いて 

 

（２）未登記農地について 

 

５ スポーツ振興について 

 

（１）市民マラソン大会開催について 

 

（２）学童スポーツについて 

 

（３）熊本県博物館ネットワーク多目的広場について 

午前 

１０時００分 

※ 日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。 



- 4 - 

◎令和元年９月５日（木） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 開始予定時刻 

３番 

山森 悦嗣 

 （彩 里） 

 

１ 宇城市消防団について 

 

（１）消防団員の出動手当について 

 

（２）団長の報酬額について 

 

２ 光通信について 

 

（１）光通信の進捗状況について 

 

（２）光通信の更新、災害時の復旧について 

 

３ 仮設住宅について 

 

（１）仮設住宅の入居状況について 

 

（２）今後の仮設住宅について 

午前 

１１時１０分 

※ 日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。 
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◎令和元年９月５日（木） 

※ 日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。 

 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 開始予定時刻 

１２番 

五嶋 映司 

（日本共産党） 

 

１ 国保税について 

 

（１）平成３０年度の決算について 

 

（２）国保運営での重点事項は 

 

（３）国保の今後の課題は 

 

（４）滞納状況について 

 

（５）収入のない子供への課税対応について 

 

２ 三角西港について 

 

（１）世界遺産登録準備も含め、今までの歳出額は 

 

（２）世界遺産指定後の振興状況と、費用対効果は 

 

（３）市が考える将来展望は 

 

（４）今後予定される施設整備とその費用は 

 

３ 入札結果について 
 

（１）入札の問題点と改善点は 

 

（２）入札率が低いものの状況説明を 

 

（３）工事の入札は落札率が高いがその理由 

 

午後 

１時００分 
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令和元年９月６日（金） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 開始予定時刻 

２０番 

中山 弘幸 

(うき未来２１) 

 

１ 宇城クリーンセンター焼却場建設計画について 

 

（１）現在の進捗状況について 

（２）事業費と宇城市の負担について 

（３）ストーカー方式を採用した理由について 

（４）先進地の事例について 

（５）ゴミを燃やさない処理場について 

 

２ 財産の取得について（三角西港のホテル買収） 

 

（１）取得の必要性について 

（２）西港における駐車場の利用状況について 

（３）取得する財産と取得金額について 

（４）取得金額の根拠について 

（５）契約の内容について 

 

３ 三角振興株式会社における不祥事について 

 

（１）社長の処分決定の過程について 

 

４ 場外舟券売り場の建設について 
 

（１）建設計画について 

（２）今後のスケジュールについて（住民説明会、地元

同意等） 

（３）宇城市の対応について 

（４）経済効果について 

 

５ 三角振興株式会社の運営について 

 

（１）平成３０年度決算について 

（２）借入金の返済について 

（３）今後の運営方針について 

午前 

１０時００分 

※ 日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。 
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令和元年９月６日（金） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 開始予定時刻 

４番 

三角 隆史 

（彩 里） 

 

１ 指定管理者制度について 

 

（１）選考基準について市の考えを問う。 

（２）更新について市の考えを問う。 

（３）第三セクターの今後について市の考えを問う。 

（４）防災拠点センター供与開始後の取り壊し施設の再

利用について市の考えを問う。 

 

２ 空き家・空き地・耕作放棄地対策について 

 

（１）所有者について問う。 

（２）空き家の再利用（民泊）について問う。 

 

３ スポーツ振興について 

 

（１）大会・合宿・施設の誘致について問う。 

（２）「トップアスリート育成事業」「強化指定選手 

育成事業」について市の考えを問う。 

（３）熊本ヴォルターズアリーナ施設誘致について市の

考えを問う。 

 

４ 地域商社事業について 

 

（１）今後の具体的なスケジュールについて問う。 

（２）「稼げる農業」に向けて市の考えを問う。 

（３）ブランド化について市の考えを問う。 

 

５ 定住促進について 

 

（１）定住促進に向けて市の考えを問う。 

（２）子供の遊び場について市の考えを問う。 

午前 

１１時１０分 

※ 日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。 
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令和元年９月６日（金） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 開始予定時刻 

１番 

原田 祐作 

(うき未来２１) 

 

１ 小中学校タブレット端末の導入について 

 

（１）導入を予定されているタブレット端末の仕様につ

いて 

 

（２）タブレット端末の導入スケジュールについて 

 

（３）デジタル教科書の活用について 

 

（４）民間事業者との連携協定について 

 

２ 学童ＳＣについて 

 

（１）現在の活動状況について 

 

（２）今後の課題について 

 

３ 小川支所移転について 

 

（１）現在の進捗状況について 

 

（２）民間業者や大学との連携について 

 

（３）移転後の小川支所像について 

 

４ 小川中学校校舎建設について 
 

（１）基本構想について 

 

（２）現在の進捗について 

午後 

１時００分 

※ 日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。 
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令和元年９月６日（金） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 開始予定時刻 

９番 

福永 貴充 

（清風会） 

 

１ 学童保育について 

 

（１）学童保育の利用状況について 

 

（２）学童保育の運営体制について 

 

２ 水害対策について 

 

（１）明神川の改修について 

 

（２）雨水管理計画について 

 

（３）明神川周辺の内水対策について 

 

（４）大野川の改修について 

 

３ 空き家対策について 

 

（１）宇城市空家等対策計画について 

 

（２）予防・適正管理について 

 

（３）利活用について 

 

（４）特定空家について 

 

４ 給食センター移転後について 

 

（１）松橋給食センター移転後の跡地利用について 

 

（２）河川道路の拡幅について 

 

５ 鳥獣害対策について 

 

（１）カラスなどの鳥類駆除に対する支援制度について 

午後 

２時１０分 

※ 日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。 
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令和元年９月９日（月） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 開始予定時刻 

１４番 

河野 正明 

（公明党） 

 

１ 自転車保険加入の取組について 

 

（１）自転車事故対策とその周知についてはどのよう 

に取り組んでいるのか問う。 

（２）安全教育についてはどのように取り組んでいる 

のか問う。 

（３）市民の自転車保険の加入状況とその周知につい 

て問う。 

（４）自転車保険加入の義務化や促進を求める条例を 

制定した自治体が広がりを見せているが、どのよ 

うに認識しているのか問う。 

（５）本市の自転車保険加入の促進の取組について 

問う。 

 

２ 本市における児童生徒の携行品に係る配慮につい

て 

 

（１）本市における児童生徒の携行品の重さ等の現状 

についての認識について問う。 

（２）携行品について、児童生徒及び保護者から配慮 

を求める要望が上がっていないか問う。 

 

３ 児童虐待について 

 

（１）虐待とはどのような行為を指すのか。虐待の定義

について問う。 

（２）本市における児童虐待相談件数の状況について問

う。 

 

４ 観光振興について 

 

（１）ポートセールスについて問う。 

（２）クルーズ船の誘致と今後の計画について問う。 

 

午前 

１０時００分 

※ 日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。 
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令和元年９月９日（月） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 開始予定時刻 

５番 

坂下 勲 

（彩 里） 

 

１ 防災について 

 

（１）指定避難所について 

  ・地域の公民館などを含め、指定避難所以外も緊急

の避難所として活用すべきと思うがどうか。 

 

（２）災害による安否不明者の公表について 

  ・捜索の迅速化など、必要に応じた公表も研究すべ

きと思うがどうか。 

 

２ 農業振興について 

 

（１）農業用ため池について 

  ・特定農業用ため池のハザードマップ作成は急務と

思うがどうか。 

 

３ スポーツ振興について 

 

（１）スポーツ指導者の育成について 

・スポーツ指導者バンク制度の確立とその指導者育

成が急務と考えるがどうか。 

 

（２）スポーツ施設の整備・充実について 

  ・本市への各種大会の招致には施設的に限界があ

る。地域の活性化につなげるためにも施設の充実は

必要と思うがどうか。 

 

４ 学童スポーツクラブについて 

 

（１）今後の学童スポーツについて 

  ・学童スポーツクラブの支援、協力体制の構築が、

今、我々にできる未来を担う子どもたちへの投資と

考えるがどうか。 

午前 

１１時１０分 

※ 日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。 


